

Spendenübergabe für syrische Familie in Ennigerloh



Bild v.l.: Pfarrer i.R. Wolfgang Bovekamp, Mustafa, Tamara A., Kenan A. und Mohammad.

Die Reisegemeinschaft Wolfgang Bovekamp hatte kürzlich in einer Dankandacht in der Langeroooger Inselkirche eine Kollekte für eine syrische Flüchtlingsfamilie gesammelt. Die Hilfsaktion erbrachte bisher insgesamt 1.007,50 Euro. Die Spendensumme wurde jetzt von Pfarrer i. R. Wolfgang Bovekamp an die Eheleute Tamara und Kenan A. in Ennigerloh übergeben.

Kenan A. hatte seine aus Homs/Syrien stammenden Angehörigen vor einigen Monaten nach Deutschland geholt. Hinter den Flüchtlingen liegt eine schreckliche Zeit. Durch das Landesaufnahmeprogramm NRW konnten die syrischen Flüchtlinge relativ schnell und unbürokratisch zu ihren Verwandten nach Ennigerloh kommen. Allerdings nur unter der verpflichtenden Voraussetzung, dass

sie keine staatliche Unterstützung in Anspruch nehmen werden. Die Familie muss also für die Versorgung aufkommen. Umso erfreulicher, dass Menschen gewonnen werden konnten, die bereit sind, langfristig zu helfen. Miete und Nebenkosten der elf Flüchtlinge werden von Frauen und Männern – sogenannten Bürgern – aus der Region übernommen. Sorgen muss sich Kenan A. weiterhin machen: Zwei seiner Schwestern sind noch in dem mittlerweile fast völlig zerstörten Homs. Deshalb möchte er seinen Familiennamen nicht veröffentlicht haben. Er hat Angst, dass das Assad-Regime ihn erfahren könnte. Unter der Telefonnummer 02522-838563 ist Pfarrer Wolfgang Bovekamp bereit, weitere Spendenzusagen entgegenzunehmen und über konkrete Unterstützungszwecke zu informieren.